

Pümpel & Co

Gymnasium Seeshaupt

Wenn mal wieder gar nichts läuft in Klo und Bad, dann müssen Pümpel & Co ran. Doch was sie diesmal aus dem Abflussrohr ziehen, sorgt für einige Komplikationen. Statt stinkender Haarbüschel samt Dreck fördern sie ein treuherzig blickendes Abflussmonsterbaby zu Tage, das auch noch zu seiner Mama zurück in die Tiefen der Röhrenwelt möchte. Zwar läßt es sich nicht mehr hineinstopfen, aber Pümpel & Co finden eine Lösung. Sie steigen hinab in den Kanal und entdecken dort zwischen eigenartigen Pilzkulturen die Abflussmonstermama. Die ist aber not amused, und so findet die Mission ein tragisches Ende.

So erfinderisch wie die beiden Rohrbefreier ist der junge Autor dieses durch verblüffende Einstellungen, souveräne Lichtführung und professionelle Animationstechniken bestechenden Trickfilms. Mit Knete, Latex und Stoff erschafft er eine kleine Welt, die jeden Zuschauer sofort in ihren Bann zieht.

Dieser gut durchdachte und überaus unterhaltsame Film macht süchtig! Nur gut, dass das neue Talent am Filmhimmel noch so jung ist und uns hoch und heilig – und vor Zeugen! – eine Fortsetzung fürs nächste Jahr versprochen hat.

Der Film erhält den

Förderpreis der Firma Comacs.

